
12. JULI 2015

Verbleib der Schul-Absolventinnen/Absolventen 2014
Wir fragen den Senat:

1. Wie hat sich der Verbleib der Absolventinnen/Absolventen (öffentliche und private Schulen) im
Jahr 2014 in Bremen und Bremerhaven gestaltet?
2. Weshalb konnten die betreffenden Zahlen zum Plenum der Bremer Vereinbarungen im März
2015 noch nicht vorgelegt werden?
3. Wie bewertet der Senat die Tatsache, dass 2014 etwa 200 neue betriebliche
Ausbildungsverhältnisse weniger begründet wurden, als im Vorjahr – insbesondere im Licht der
Ausbildungsgarantie?

Claudia Bernhard, Kristina Vogt und Fraktion DIE LINKE

zurück zu: Detail

QUELLE: HTTP://WWW.LINKSFRAKTION-BREMEN.DE/BUERGERSCHAFT/ANFRAGEN/DETAIL/ARTIKEL/VERBLEIB-
DER-SCHUL-ABSOLVENTINNENABSOLVENTEN-2014/
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